



MICHEL MARTÍNEZ/CD/DA

**GOLPEBAJO.** Aunque esta vez no fue en el salón de sesiones, diputados federales, como la morenista Giselle Yunueen Arellano Ávila, practicaron sus mejores ganchos sobre el ring en una exhibición de boxeo, acompañada por figuras de esta disciplina como La Barbie Juárez **DXT P. 22**

## Celebra Cámara de Diputados exhibiciones de boxeo

• Con la intención de acercar al pueblo al recinto y a los ejercicios legislativos, la diputada Giselle Yunueen Arellano Ávila, la Cámara de Diputados en su LXVI Legislatura realizó una exhibición de boxeo acompañada por figuras del boxeo mexicano como Isidro Pipino Cuevas o Mariana Juárez. La diputada por el partido de Morena, además de invitar a que más personas a que practiquen esta disciplina, hizo énfasis en la necesidad de contar con una mayor difusión para el deporte a nivel social, al recomendar el boxeo como una actividad en la que ella ha aprendido a sacar la presión y mantener tanto su cuerpo como su mente en sanidad. En las actividades también se incluyó una exposición con algunos cinturones que donó de manera provisional el Consejo Mundial de Boxeo, tanto la diputada como la boxeadora Mariana La Barbie Juárez tuvieron un round de exhibición, así como la participación de peleadores infantiles y juveniles. /DANIEL PAULINO





FOTOS: ANGELO MANTIPACE